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木津川市社会教育委員会 開催結果要旨 
 

会 議 名 第２回 木津川市社会教育委員会 

日    時 
令和５年６月２９日（木） 

１３時３０分～１４時００分まで          
場 所 庁舎北別館 会議室１ 

出 席 者 

委 員 

■髙原 和子   ■木村  勝  ■三上 かず子 □花田 康子 

□三谷 博之   ■橋本 京子 ■井上 若菜   ■渡邊 素子 

■藤澤 正典   □今井 清美 ■石田 康二   ■芝原 昌代 

■新谷 涼太朗 □中川 嗣郎                  □：欠席者 

事 務 局 
吉岡次長、久保担当課長、山岡主幹、藤田課長補佐、 

秋元係長、田中係長 

 

議事要旨 

 

１．開会 

髙原委員長から開会にあたり挨拶があった。 

２．議題 

①山城地方社会教育委員連絡協議会総会の報告について 

参加した委員から一言ずつ感想の報告を行った。 

②京都府社会教育委員連絡協議会総会について 

  明日（6/30）行くための最終確認を行った。 

③近畿地区社会教育研究大会について 

参加者の確認（出欠及び参加希望の分科会）を行った。 

３．その他 

その他として、次のことについて、説明を行った。 

・第２回子育てサポータースキルアップ講座について 

・放課後子ども教室のカレンダーについて 

・中学生海外派遣事業について 

・令和５年度社会教育の重点、学校教育の重点について 

・前回議事録について 

・７月１日付けの人事異動について 

４．閉会 （引き続き生涯学習推進計画ワーキング委員会を行うため、挨拶なし） 

主な質疑応答要旨 

『３．その他 （議事録について）』の関係 

（委員）  

議事録について、発言したニュアンスと違った場合、修正はしていただけるのか。また、ホーム

ページには、アップをされるのか。 

（事務局） 

  前回の会議でも話があったように、公表したらどうかということで、検討している。ニュアンス

については、指摘いただければ修正させていただく。最終みなさんに承認いただいた後、ホーム

ページに掲載したらどうかと考えている。 

（委員）  

ホームページに掲載する場合は、発言者の氏名まで載せるのか。 
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（事務局） 

  細かい運用は、まだ決めていないが、例えば、こども宝課の子ども子育て会議の場合は、委員

名まで載せている。個人情報に関わる案件などは、名前を伏せた方が良いと思うが、社会教育

や生涯学習の内容であれば、名前を隠さずいくのか、若しくは、委員、事務局の受け答えでいく

のか、どちらが良いか。 

（委員）  

最終的に載せられる場合には、確認を取っていただけたらどうか。委員名を載せることによっ

て、自由な発言が制約されるようにも思う。 

（事務局） 

  この件については、また諮らせていただく。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


